



© privat

Kreativität

Mit dekorativer Keramik Freude bringen

Barbara Mallweger, Das "TON"Studio - Töpferwerkstatt

Kunsthawerkerin Barbara Mallweger fertigt Einzelstücke aus Ton und machte ihr Hobby zur Berufung. Das handwerkliche Arbeiten hat mich schon mein Leben lang begleitet. Handarbeiten mit Nadel und Faden oder das Modellieren mit Salzteig haben mir immer schon große Freude bereitet. Als ich 2009 das erste Mal Ton in meinen Händen hielt, ließ mich dieses Material nicht mehr los. Es wurde aus einem anfänglichen Hobby rasch meine Berufung.

"Wenn du liebst, was du tust, wirst du nie mehr in deinem Leben arbeiten."

2012 machte ich mich im Bereich der Kunsthandwerke selbständig und konnte das erste Mal mit meinen Dekorationen aus Keramik an einem Weihnachtsmarkt in Villach mitwirken. Seit dieser Zeit gehe ich diesen Weg weiter und ich bin sehr glücklich und dankbar, vielen Menschen mit meinen Arbeiten Freude zu bereiten.

Ton ist für mich ein besonderes, vielfältiges Material. Der Weg von der Verarbeitung bis zur Fertigstellung ist ein wunderbarer Prozess, der einer Geburt gleicht. Mich persönlich fasziniert an der Töpferei die Arbeit mit den eigenen Händen, durch die meine Ideen vom Kopf ihren Weg in die Welt finden.

Ich nehme sehr gerne auch Bestellungen entgegen. Sei es für diverse Anlässe (Taufe, Hochzeit, Geburtstage...), Türschilder, Hausnummern, oder was es sonst nicht in üblichen Geschäften zu kaufen gibt.

Seit kurzem biete ich in meiner Werkstatt Töpferkurse an, die bei den Teilnehmern sehr gut ankommen und mir große Freude bereiten.

mallbabs.jimdo.com

Online seit 11.12.2019 (Aktualisiert: 21.03.2023)